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Betreff:

Geplanter Supermarkt Bierstadter Höhe
- Antrag der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 27.10.2009 -  

Antragstext:

Laut Presse plant die Stadt, Baurecht für einen Supermarkt an der Bierstadter Höhe zu schaffen. 
Anwohner protestieren dagegen vor allem wegen des Landschaftsverbrauchs und der zu 
erwartenden Verkehrsprobleme.

Der Ausschuß möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, über das Vorhaben zu berichten und dabei besonders die folgenden 
Fragen zu klären:

1) Wie weit sind die diesbezüglichen Planungen gediehen?

2) Hat es in der Sache Gespräche mit den Anwohnern gegeben, und wenn ja, mit welchem 
Ergebnis?

3) Wurden oder werden Alternativen geprüft, die keinen Verbrauch von landschaftlich und 
klimatisch bedeutsamen Flächen mit sich bringen, und wenn ja, welche?

4) Welche Erkenntnisse bestehen über den ökologischen Wert der in Aussicht genommen Fläche 
(Pflanzen- und Tierbestand etc.)?

5) Wie gedenkt die Verwaltung die Verkehrsprobleme zu lösen, die sich durch den Bau eines 
Einkaufszentrums ergeben?

Wiesbaden, 28.10.2009

F.d.R. K.H. Maierl, 
Fraktionsgeschäftsführer


